



Landrat Thomas Hendele
Kreis Mettmann
Düsseldorfer Str. 26
40822 Mettmann

Mettmann, 25.5.19

Anfrage zur Entwicklung der E-Mobilität im Kreis Mettmann zur Beantwortung im kommenden Kreistag

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

seit Jahresbeginn sind mehr Elektroautos auf dem deutschen Markt lieferbar. Drohende Dieselfahrverbote oder Umweltpuren, wie jüngst in Düsseldorf eingerichtet, beeinflussen möglicher Weise auch das Kaufverhalten bei Neufahrzeugen vor allem bei Berufspendlern.

Mit Blick auf das vorliegende Integrierte Klimaschutz- und Klimaanpassungskonzept Kreis Mettmann und die Faktoren für die Zielerreichung unter Punkt 4 „Leitbild“ bitten wir um Beantwortung folgender Frage:

Wie viele Zulassungen von Elektroautos und Plug-in-Hybriden mit E-Kennzeichen gab es in 2017, 2018 und 2019?

Bitte Zulassungszahlen nach Monaten, um eventuelle Trends daraus ablesen zu können.

Sofern das nicht mit erheblichem Aufwand verbunden ist, unterscheiden Sie bitte zwischen Elektroautos und Plug-in-Hybriden mit E-Kennzeichen.

Mit freundlichen Grüßen
Gruppe Piraten

Thomas Küppers